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⑵　各地獣害に対する協議会の

設置状況は

5　津市指定管理者制度につい

て

6　松田市長に今後の政治姿勢

を問う

個
人
質
問

問　高齢者の生きがいと社会貢

献のための「介護支援ボランテ

ィアポイント制度」の導入を

答　介護予防事業は、今後大変

重要になってくるものと認識し

ており、次期介護保険事業計画

策定に向け、効果的な事業にな

るよう他市の先進事例の取り組

みについて検討していきたい。 

　　　　●一般質問●

1　特別支援教育支援員につい

て

⑴　支援員の数と予算はどれだ

けですか

⑵　支援員の資格はどのような

ものですか

⑶　介助員との違いはあります

か

⑷　学習支援員制度のとらえ方

は

⑸　地方交付税として1校につ

き学習支援員設置予算120万

円は、本来の目的に使われて

いますか

⑹　支援員のための研修の充実

は

⑺　支援員の方の相談窓口はあ

りますか

2　不登校の実態と解決に向か

う決意について

⑴　家庭の問題での不登校生徒

数

⑵　いじめによる不登校生徒数

⑶　自分自身の問題をかかえて

の不登校生徒数

⑷　適応教室に通っている生徒

数

⑸　不登校の生徒が学校に通え

るようになった事例は

⑹　みえ不登校支援ネットワー

ク設立によるわが市の取り組

みは

3　高齢者の生きがいと社会貢

献について

⑴　介護支援ボランティアポイ

ント制度の導入の考えは
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問　輝く津市を創るため文教都

市津市の再現を目指すべき。学

びの都津市のため全庁一体化を

答　市内の高等学校・高等教育

機関との横の連携や教育施設・

教育機関の活用、行政的な視点

に立った教育環境整備を図るな

ど、市を挙げて子どもたちを育

てるまちづくりを考えていく。

　　　　●一般質問●

1　教育長に聞く

⑴　就任後半年が経過、現実の

感想は

⑵　まちづくりにおける教育の

役割

2　国民健康保険の現況などに

ついて

⑴　現在の運営状況は

3　一括交付金制度等について

⑴　一括交付金制度は期待が持

てるのか

4　公営企業の行財政改革につ

いて

⑴　民間委託、統廃合の考えは
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